

10月

ちきゅうのこどもほいくえん 年間テーマ『ゆめとこころをふくらまそう』
だいち(0歳児)「にぎにぎ きゅつぎゅつ」

園庭で遊ぶ子たちの周りを爽やかな秋の風が吹き季節にアリました。日々ちたら場所にていつもこの風が吹くことは、一と気持ちが涼しくようすがめです。そして時折、ホコセイの匂いを運んできたり流れゆくうろこ雲の速度を速めたり、手元に風の聲を耳も聴ませてくれています。四季のある日本の気候に感謝しますが、子どもたちの季節を思う存分楽しめたいと思います。

～子どもたちの様子～

9月下旬より、ついで9人全員揃いました。
新しいお友達の顔をじっくり見ている子、泣いてる子に
玩具や絵本を渡す子、手元で泣いてしまう子など
色々な子の姿が見られます。また、お友達が遊んで
いる中、次から次へと他の子が集まって来て(同じ場所で)
遊びたり、同じ遊びをしたりする子が多く見られるようになりました。

保育者が歌を唄うと多く1歳1ヶ月~2歳半の子
ニコニコしながら体を揺らしたりする子たち
が多いです。

⑤ ガーゼ・タオルについて

毎日、お食事用のガーゼ、タオルのご用意を
ありがとうございます。ガーゼ、タオルは
持ち帰った毎枚のみ、次の日に必ず
戻してください。

⑥ 服類についてのお願い

着替えの用意、いつもありがとうございます。
子どもたちの体温は大人よりも高く、汗水を
かきます。また、保育室の中も温かく薄着を
心掛けて過ごしています。

肌寒い時に薄手の羽織る物を着たいと
思っています。フードが無い物を1枚ご用意
お願いします。

衣替えの日は後日、お知らせ致します。

○ 食べること～いすま～

食べる事が大好きな子どもたち。
保育者が食事の準備を始めると「あ~あ~」
(食べたい!)と言ったり、指差していり口アペール
します。保育園ではどの子も自分で食事に、みんな
喜んで、みんなで副菜の大ささの食事を提供して
います。全員に自分で持てるスプーンも用意して
ありますので、自分でスプーンで食べる子、うがすみで
食べる子、食べさせもらう子、それどれれいます。
また、食べている時は「カミカミ」「スクスク」という
(えむえむ)、この動きを見せたりしています。

ご家庭でも余裕のある時にナガリナベや
スプーンを持つ食べる(スプーンを握るだけでも)
お家の方と一緒に食べることなど試してみて
ください。

～ 楽しい歌ふう～

♪大きな葉の下で

♪うさ

(今月、仲秋の如月(10月1日です。
ご家族で月を慶祝してはいかがですか?)

あたんじょうびおめでとう!

しょあきくん 10日

さくらちゃん 30日